

Hello Viking tourers,

The tour yesterday at Viking was successful. The weather was mild at a steady 0°. My fish tail skis worked quite well with only a bit of stickiness.

Murray, Judy and I started off on the Sheldon 2.5, but we did not do the loops and the tour took us about 1 ½ hours. None of us has done much skiing so far this season, so it was fine.

Tim, Jarmila, Linda and Jicheng set off on the Red. It had not yet been track set and the warm snow was a bit sticky. It took them about 4 ½ hours to complete the 13.6 km route.

I hope to see many of you tomorrow. I will be driving up with Sorel, who will be visiting Eleanor Clark.

Respectfully,

Gordon

---

Bonjour les randonneurs du club Viking

La randonnée d'hier à Viking s'est déroulée avec succès. Le temps était doux avec une température constante de 0°. Mes skis à queue de poisson ont très bien fonctionné avec seulement un peu d'adhérence.

Murray, Judy et moi avons commencé par le Sheldon 2.5k, mais nous n'avons pas fait les boucles et le tour nous a pris environ 1 ½ heure. Aucun d'entre nous n'a fait beaucoup de ski depuis le début de la saison, donc c'était bien.

Tim, Jarmila, Linda et Jicheng sont partis sur la Rouge. Les pistes n'étaient pas encore tracées et la neige chaude était un peu collante. Il leur a fallu environ 4 ½ heures pour parcourir les 13,6 km de l'itinéraire.

J'espère voir beaucoup d'entre vous demain chez les Clark à Newaygo. J'accompagnerai Sorel, qui rendra visite à Eleanor Clark.

Chaleureusement,

Gordon

P.S. J'aimerais que tous les nouveaux membres ou les nouveaux randonneurs s'adressent à moi chez les Clarks. J'aimerais vous rencontrer.